



Publié le 28 octobre 2019

CIRQUE EN RÉGIONS : « LA DERNIÈRE SAISON » DU CIRQUE PLUME

Le Cirque Plume, avec le spectacle *La dernière saison*, propose un spectacle populaire, joyeux, lumineux, aux musiques variées, puissantes et magnifiques. La salle du Pin Galant a fait salle comble pour les onze représentations. La tournée d'adieu du célèbre Cirque Plume a posé ses valises pendant quelques jours à Mérignac (33).

Quelle joie de voir une immense salle comble, pleine de spectateurs de tous les âges, prêts à passer presque deux heures avec ces artistes généreux qui offrent d'époustouflantes prouesses.



La Nature offre une toile de fond fantastique : faite par l'artiste Charles Belle, exposée dans une forêt pendant plusieurs mois, cette magnifique toile orne la scène. Le temps qui passe, le feuillage, les couleurs changent pour évoquer ce temps qui passe, inexorablement, avec une jolie poésie. Aller voir un spectacle du Cirque Plume, c'est une entrée dans le grandiose et le spectaculaire où l'humour, la surprise, l'inventivité, la trivialité parfois, alternent avec des tableaux magiques de poésie, de prouesses acrobatiques ou filaires, accompagnés des musiques dirigées par Benoît Schick, toutes incroyables. C'est une ode à notre animalité, à la Nature, au temps qui passe, à la joie enfantine d'offrir au public un spectacle qui marque et qui fait passer en famille un délicieux moment.

Anna Yorka